

Einladung

Bald ist es wieder soweit! Die nächste Sternsingeraktion kann beginnen. Sie steht unter dem Motto:

„Segen bringen, Segen sein. Gesunde Ernährung für Kinder auf den Philippinen und weltweit.“

Gehst du mit? Möchtest du dabei sein, wenn Sternsingergruppen in ganz Deutschland den Menschen den Segen bringen? Möchtest du mithelfen, dass es Kindern in Not überall auf unserer Erde besser geht?

Dann melde Dich bei:

Margit Schanz-Strosche, Tel.: 2876
schastro@aol.com

Wir treffen uns das erste Mal

am: 25. November 2014

um: 17:00 Uhr

im: Erdgeschoss des Kettelerhauses

Danke!

Die Aktion
Dreikönigssingen
ist die größte Aktion
von Kindern für
Kinder weltweit!